

LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens.)

Sur le terrain.

Les témoins sont d'avis de tirer au sort le choix de la position.

L'un d'eux jette en l'air une pièce de cent sous ; son client se précipite, la cueille au vol, l'empoche prestement et dit :

— Il y a assez longtemps que vous me la deviez.

Au restaurant :

Le garçon qui sert a les yeux très rouges, ce qui intrigue un consommateur au cœur sensible.

— Dites-moi, garçon, est-ce que par hasard vous auriez une ophthalmie ?

— Une ophthalmie ?... Monsieur, je crois qu'il n'en reste plus ; mais je vais voir à la cuisine.

Maman est sortie pour faire des visites, oubliant imprudemment sur la cheminée un sac rempli de bonbons.

Lorsqu'elle revient, le sac est vide, et Mlle Lili est occupé à en faire des cocottes.

— Comment, s'écrie la mère effrayée, tu as tout mangé ?

— Oh ! non, maman, j'en ai laissé tomber un que je n'ai pas retrouvé.

Entre souscripteurs de Panama.

— Enfin, l'enquête fera la lumière, toute la lumière !

— Et quand toute la lumière sera faite, le Panama sera percé ?

— Comme le tonneau des Danaïdes !

Kelfumiste, invité à un grand dîner, passait joyeusement en revue une demi douzaine de verres alignés devant son assiette.

A ce moment un domestique s'approche et lui offre du vin.

Notre invité prend le plus petit de tous les verres.

— Pardon, Monsieur, lui dit le domestique, c'est du vin ordinaire.

— Raison de plus : je garde le grand pour les vins de dessert.

A la laïque :

— Elève N... votre réponse est impertinente. Vous ferez une heure de retenue.

Elève N... — Je vais en référer à mon Syndicat.

— Papa, explique-moi ce que c'est que le Panama ?

— C'est un chapeau...

— Que portent des hommes... de paille ?

SIGNE INFALLIBLE



Elle. — Je crois que Maupin a des intentions sérieuses pour Odile, et qu'ils sont en amour.

Lui. — A quoi le vois-tu ?

Elle. — Chaque fois qu'il vient il met une crayate neuve ; et il y a deux mois qu'Odile n'a pas touché à un oignon.

Un enquêteur. —

On vous soupçonne d'avoir pêché en eau trouble dans le canal de Panama.

Lui. — Pêcher ! .. il n'y a jamais coulé une goutte d'eau.

Propos de cercle :
— Quel âge a donc ton oncle ?

— Quarante-vingt-six ans.

— Quel viveur !

Entendu au cercle :

— Quelle différence trouvez-vous entre les poissons et les anarchistes ?

— !!!

— C'est que les poissons ont les arêtes, et que les anarchistes on ne les arrête pas !

Une anecdote amusante raconte hier à l'un de nos confrères par un capitaine d'infanterie de Marine :

— C'était à bord d'un paquebot, en 1887 ; je revenais de la Guadeloupe et me trouvais en compagnie de trois ou quatre jeunes employés du Panama, qui allaient faire un tour de France.

Oncques ne vis jeunes gens plus gais. Ils ne tarissaient pas en plaisanteries plus ou moins heureuses. En voici une d'un goût douteux, mais bien significative.

A table, quand ils voulaient avoir, comme disait Delille :

Ces eucurbitacés que le bouilli réclame,

au lieu de dire : Passez-moi donc les cornichons ils ne manquaient jamais de dire : "Passez-moi donc les actionnaires !"

Un soldat embroche à la baronnette un Dahoméen dont la figure s'épanouit :

— Mais, mon pauvre moricaud, vous n'avez pas l'air de m'en vouloir.

— La première fois, depuis huit jours, qu'il m'entre quelque chose dans le ventre !

Coincidence bizarre.

Au moment où l'on discute à la Chambre l'impôt sur les boissons, il n'y est question que de pots-de-vin !

Une bonne coquille, citée par un de nos confrères :

"Le défunt laisse une fortune évaluée à quinze millions. C'est un parent très éloigné qui hésite." Il a bien tort !

Marius et Cassoulet causent de duels :

— Sais-tu ce que c'est qu'une insulte, dit Marius.

— C'est une ligne droite, répond Cassoulet.

— Allons donc ?

— Mais si, c'est le plus court chemin d'un poing à un autre.

On parle devant un antisémite féroce de l'opération que vient de subir M. de Rothschild à la suite de son accident de chasse.

— Oh ! répond-il, le pauvre baron doit être plus malheureux encore que tout autre, il a si grande horreur des opérations à l'œil !

Simple question :

— Quel est le saint le plus fêté en ce moment ?

— Eh ! parbleu ! le syndicat.

ENTRE LA COUPE ET LES LÈVRES.



I — Je n'ai pas dans le gousset une fichue... hello... attendez... Voilà dix sous dans la rue.

II — Quelle venue en diable !... Et maintenant, qu'allons-nous dire : "Whiskey ou tabac ?"

III — Si je le tirais à pile ou face !

IV — Dégoutation ! Il est tombé dans ta bouche d'égoût !

Malgré le froid qui commence à sévir, Boireau remarque une victoria arrêtée sur une place de voitures. Alors, s'approchant du cocher :

— Dites-moi, mon ami, pourquoi, en hiver, conduisez-vous une voiture découverte ? Il me semble que vous auriez moins froid avec une voiture fermée !

On a prononcé ces jours-ci le nom de la Taglioni à propos de je ne sais plus quel incident. Pauvre Taglioni ! combien oubliée aujourd'hui, et combien oubliée d'ailleurs de son vivant, s'il faut s'en rapporter à l'injonction que lui adressa Alfred de Musset :

Ne courez pas après votre ombre
Et tâchez de nous la laisser.

L'anecdote suivante semblerait confirmer les vers du poète. Un jour, M. de Morny invita la Taglioni à sa table. Il y invita en même temps le Gilbert des Voisins, son ex-mari. Naturellement, il ne les avertit pas. Si bien qu'au cours du repas, Gilbert des Voisins se pencha vers quelqu'un et lui demanda : "Qui est donc cette jeune fille qui a l'air d'une institutrice ?"

On lui dit le nom de son ancienne femme et philosophiquement il réfléchit : "Vraiment, c'est possible, après tout." Et, le repas fini, il se fit présenter à la Taglioni. Celle-ci n'était pas d'humeur à accepter cette impertinence sans la relever. Elle esquissa un salut cérémonieux, puis jeta au nez de son ex-époux : "J'ai l'idée d'avoir eu déjà, vers 1832, l'honneur de vous rencontrer."

Et, rieuse derrière son éventail, elle fila vers un autre groupe.

Entre Gascon et Provençal :

— A Montauban, le soleil est si chaud que les écrevisses se promènent toutes rouges au fond de l'eau.

— Qu'est-ce que cela, mon bon ? A Toulouse, au temps de la moisson, si une vipère vous pique, on prend le premier caillou et on se cautérise avec.

Dans un restaurant :

Un monsieur prend place et consulte la carte :

— Tenez, dit-il tout à coup au garçon, voici d'abord votre pourboire, mais vous allez me dire ce que vous me recommandez en toute confiance.

Le garçon, (confidemment). — Un autre restaurant.

Une bonne annonce copiée sur la porte d'un marchand de poupées et de jouets d'enfants :

On remplace les mauvaises têtes

Que ne peut-on remplacer aussi facilement certaines mauvaises têtes au parlement !

Entre paysans !

— Eh bien ! père Mathurin, on dit que notre député est compromis dans l'affaire du Panama !

— C'est-y Dieu possible qu'un homme qui récolte tous les ans plus de cinq cents barriques, se compromette pour un pot-de-vin.